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Reunião Mensal da Associação de Moradores e Amigos da Freguesia (AMAF)

28 de JANEIRO de 2024

No dia 28 de JANEIRO de 2024, às 9h30 iniciou-se a reunião aberta presencial da AMAF, Juliana
Fernandes abriu e dirigiu a reunião. Além da presidente da reunião estavam presentes: Ricardo
Sá, Marilea Melo, Marcelo Calvano, Eder Rodrigues, Marcos Santana, José Marcos, Marilene
Abreu dos S. Dias, Carlos Hernani Dias, Karolina Dunai Oliveira, Antônio Sérgio, Beatriz Siqueira,
Flávia Alves Francisco Fernandes, Maurith Moraes, Jaqueline Maia, Eduardo Machado, Lelio
Araujo, Veronica Beck, Guilherme Martins, Pedro Luiz da Silva e Estela Maria de Oliveira.

1- Apresentação dos presentes.

2- Resumo das ações realizadas nos meses de dezembro e janeiro:

Juliana passou os informes:

- Visita do prefeito Marcelo Alencar ao Monte Cardoso Fontes para vistoriar o uso do local. Após
esta visita aconteceram reuniões do PNT (Parque Nacional da Tijuca) e da APA dos Pretos
Forros, ambos expuseram a necessidade de criação de um plano de Manejo antes de qualquer
intervenção. Oficinas colaborativas e reuniões abertas serão realizadas. A AMAF tem se feito
representar nestas reuniões. Plano de Manejo para APA dos Pretos Forros

-  Entrega de ofício à SMAC/Rio Águas sobre corte de uma aroeira no Rio Anil durante a
dragagem.

-  Visita ao gabinete do Celio Luparrelli, a seu pedido, sobre a demanda de clínica da família no
bairro. Clínica da família para a Freguesia

- A AMAF participou do Fórum de Mobilidade apresentando a sugestão de uma linha de metrô
transversal. Foi solicitado à Rio-Trilhos a inclusão desta linha. Como desdobramento, o GT
Mobilidade se reuniu com a ACIJA (Associação Comercial e Industrial de Jacarepaguá) para
solicitar apoio na campanha por metrô para a Freguesia. A ACIJA respondeu favoravelmente ao
ofício que a AMAF os enviou, comprometendo-se a cooperar com esta campanha e no
planejamento de melhoria da mobilidade no bairro.

-  Entrega de ofício à SMAC com questionamentos sobre a medida compensatória do colégio PH
(determinada pela Prefeitura, sem árvores plantadas no bairro).

- Devido a continuidade dos apagões no bairro, foi enviado novo ofício para ANEEL reclamando
da Light. Moradores fizeram manifestações espontâneas com a presença das emissoras
televisivas SBT e rede Globo. Apagão na Freguesia e Reportagem na grande mídia

-  A AMAF está fazendo o acompanhamento parcial das obras de melhorias na Praça Jorge da
Costa Pinto.

-  Entrega de ofício para Secretaria de Transporte pedindo mais fiscalização no bairro para os
ônibus sem ar-condicionado. Fiscalização dos ônibus
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https://www.amafreguesia.org/reunioes-previas-para-o-plano-de-manejo-da-apa-da-serra-dos-pretos-forros/
https://www.amafreguesia.org/a-espera-da-clinica-da-familia-na-freguesia/
https://www.amafreguesia.org/wp-content/uploads/2024/01/2023-12-12-Proposta-AMAF-para-ACIJA-sobre-linha-metro-alternativa.pdf
https://www.amafreguesia.org/wp-content/uploads/2024/01/2023-12-12-Proposta-AMAF-para-ACIJA-sobre-linha-metro-alternativa.pdf
https://www.amafreguesia.org/wp-content/uploads/2024/01/2024-01-09-Questionamento-sobre-Medida-Compensatoria-do-Colegio-PH.pdf
https://www.amafreguesia.org/wp-content/uploads/2024/01/2024-01-31-ANEEL-nova-comunicacao-diante-de-falta-de-resposta-Light-com-protocolo.pdf
https://www.amafreguesia.org/wp-content/uploads/2024/01/2024-01-31-ANEEL-nova-comunicacao-diante-de-falta-de-resposta-Light-com-protocolo.pdf
https://www.amafreguesia.org/mais-uma-vez-acionamos-aneel-por-falta-de-luz-na-freguesia/
https://www.amafreguesia.org/10620-2/
https://www.amafreguesia.org/pedido-de-fiscalizacoes-dos-onibus-sem-ar-condicionado/
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- Haverá uma aula apresentação no dia 24/02 sobre animais peçonhentos no Quitite.

-  Entrega de ofício pedindo fiscalização do foodtruck estacionado na Rua Araguaia. Este coloca
cadeiras na calçada e não respeita as regras municipais.

3- Ônibus com estado de conservação ruim:
Lélio falou sobre a intenção do GT de mobilidade elaborar ofício para encaminhar à prefeitura
solicitando a criação de um aplicativo que informe em tempo real a localização do ônibus e sua
estimativa de chegada nos pontos, dentre outras informações, e que ao mesmo tempo possibilite
ao usuário contribuir com informações sobre as condições dos ônibus, permitindo fiscalização em
tempo real. Este ofício deverá ser encaminhado à Secretaria Municipal de Transportes – SMTR.

Veronica lembrou que é importante lembrar à prefeitura todos os pedidos já feitos anteriormente
pedindo resposta aos ofícios já entregues à SMTR.

4- Corte criminoso da árvore em Rua Comandante Rubens Silva, 174:
Veronica informou que foi feita denúncia no 1746, contactada a secretaria do meio ambiente e a
Sub prefeitura. A patrulha ambiental chegou. Houve multa. Foram levados à delegacia do Tanque
para depor: o dono do caminhão e dono da serra elétrica. Veronica disse que está como
representante do depoente Marcos. Esclareceu que a petição que fará terá mais força se for feita
em nome da AMAF, o que foi concordado pelos presentes. Eduardo Machado se colocou à
disposição para cooperar com os trâmites da documentação. Ricardo esclareceu que cada crime
deve ser levado para a sua delegacia especializada: crime ambiental em delegacia ambiental,
para que se obtenha melhores resultados. Marilene sugeriu ações educativas no bairro. corte de
árvore na rua Comandante Rubens Silva 174.

Uma manifestação sobre poda ilegal de árvores está marcada para o sábado 03/02/24 às 10h.
Eduardo sugeriu a distribuição de e-mails no comércio local; Lélio sugeriu que estes e-mails
sejam educativos e convidativos à adoção de árvores; Mariléa sugeriu a distribuição de folhetos
educativos aos comerciantes do entorno no dia do evento.

5- Demais contribuições dos presentes:

● Eder falou sobre as atividades do GT de segurança: A delegacia do meio ambiente deve
prosseguir com a derrubada de alguns imóveis que estão em área de risco. A defesa civil
também foi acionada para esta ação. Serão mapeadas as comunidades da nossa região
para apresentar às autoridades documento pedindo ação de melhorias nestes locais.
Ricardo acrescentou que o documento a ser preparado apresentará o mapeamento
histórico mostrando o crescimento das comunidades locais ao longo dos anos. Eder
informou que a região da Barra da Tijuca está atuando no sentido de monitorar e frear o
crescimento de comunidades no seu entorno. Beatriz lembrou da ONG gerando falcões.
Veronica lembrou que é importante colocar o limite da cota altimétrica neste documento.

● Juliana esclareceu que os grupos de trabalho devem focar em objetivos específicos, se
tornando na prática grupos que atuam por campanhas específicas. Nesta ideia está sendo
criado um GT de poda urbana com a finalidade de construir um dossiê que mostre todo
histórico de poda no bairro. Veronica sugeriu registrar o que é poda da Light e o que é
poda da Comlurb.
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https://www.amafreguesia.org/wp-content/uploads/2024/01/2024-01-05-Pedido-de-fiscalizacao-de-foodtruck-em-Rua-Araguaia.pdf
https://www.amafreguesia.org/ato-contra-os-cortes-ilegais-de-arvore-em-rua-comandante-rubens-silva-03-02/
https://www.amafreguesia.org/ato-contra-os-cortes-ilegais-de-arvore-em-rua-comandante-rubens-silva-03-02/
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● Veronica propôs um abaixo assinado no bairro em conjunto com as outras associações e
a FAMRIO pedindo que os fios de energia elétrica sejam embutidos no subsolo. Adriana
lembrou dos benefícios em se ter a fiação subterrânea.

Sem mais nada a acrescentar, a reunião foi encerrada às 12h.
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